



## Première VICTOIRE

**Ce que la mobilisation a apporté** : le 13 septembre 2012, Luc Vigneron a annoncé la fermeture du dossier du projet de cession de la Radiologie.

**MAIS**

## RESTONS MOBILISÉS

**Car :**

- Luc Vigneron a réaffirmé que la branche Radiologie n'est pas le cœur du métier de Thales.
- Des négociations peuvent reprendre ou continuer pour trouver un repreneur.

La Délégation syndicale a demandé l'ouverture rapide de négociation pour :

- Garantir le maintien de la Radiologie dans Thales ;
- Trouver des synergies notamment dans le domaine de la sécurité avec le Groupe Thales ;
- Garantir le niveau d'investissement dans la Radiologie ;

**Luc Vigneron a accepté le principe d'avoir une étude sur les synergies possibles avec le Groupe Thales.**

Déclaration faite par l'intersyndicale :

*« Monsieur Vigneron, après avoir sous-estimé la complexité du dossier **radiologie**, de nos métiers, des synergies avec notre propre entité de rattachement, ne sous-estimez pas davantage notre capacité de réaction. Pour le moment, vous avez pu mesurer en l'espace de deux mois seulement une fraction de notre engagement à défendre nos emplois et nos sites. La suite sera d'une nature et d'une ampleur en termes de mobilisation sans commune mesure avec ce que nous avons pu déployer jusqu'à présent ! »*

**Le dossier est fermé, mais pas annulé !**

Le 14 septembre 2012